



LA TROMPETTE

Les Houthis et l'Iran prévoient d'attaquer une base érythréenne alignée sur les États-Unis

- Peter van Halteren
- [14/05/2024](#)

Une base érythréenne qui fournit des armes aux forces américaines et britanniques pourrait être la prochaine cible des terroristes houthis soutenus par l'Iran, a rapporté *Geopolitical Futures* le 13 mai.

Le Corps des gardiens de la révolution islamique de l'Iran et les Houthis ont convenu, lors d'une réunion tenue le mois dernier, de lancer des attaques de missiles contre des bases militaires soutenant les forces internationales en mer Rouge. La base en Érythrée serait frappée en premier car elle est le principal entrepôt fournissant des armes aux forces américaines et britanniques.

Ils ont également examiné le processus d'annonce de la possession par les Houthis de nouveaux missiles dotés d'une portée, d'une vitesse et d'une capacité explosive accrues.

Attaques des Houthis : Malgré les efforts déployés par les Américains et les Britanniques pour neutraliser le groupe terroriste, les attaques des Houthis continuent à déstabiliser la région. Au début du mois, le groupe a lancé sa première attaque en mer bleue contre un porte-conteneurs battant pavillon portugais. Deux jours plus tard, ils ont menacé de prendre pour cible des navires en Méditerranée orientale.

L'Iran se sert des Houthis dans le but de prendre le contrôle des voies maritimes vitales de la mer Rouge et de provoquer le monde. Observez la montée des tensions autour de la mer Rouge, qui conduira au heurt prophétique de l'Iran.

En savoir plus : Lisez « [La crise de la mer Rouge est-elle sur le point d'accomplir une prophétie biblique ?](#) ».